

らくわだより



らくわナウ!



季節が暖かくなると活動しようという気持ちが活発になるのでしょうか？3、4月と見学・実習が続き、4、5月とメンバーさんが増え、8名になりました。

まずはらくわに慣れるという午前だけの利用から始める方が多く、午前中は賑やかに午後からは静かにと事業所も二つの顔をみせています。

人数が増えたことで一つの作業を全員でというスタイルから2チームに分け2レーンで作業を進めるスタイルに変更しました。それぞれのチームからリーダーさんが育ってくれることを願いながら全員で作業に取り組んでいます。

Uさんのその後

4月中旬より介護施設で午前だけの試験雇用がスタートし、午後からはらくわで就労支援を受けながらフルタイムの雇用を目指しています。

洛和会介護施設での仕事がスタートし、1ヶ月が過ぎたUさん。8時30分～12時までの間に各階(3階建)の談話スペース及び廊下の掃除機とモップがけ、トイレ掃除と花の水やりが主な業務です。

初めは緊張と慣れない仕事で疲れきった様子でらくわに来たUさん。昼食をいただいてその内容を報告するだけで作業もせず帰宅していました。

介護施設での仕事にも少しずつ慣れ、らくわでの作業も1時間ほど出来る様になった頃に介護施設での仕事量が増えました。

すると、直ぐにらくわでは、昼食と報告・相談のみに逆戻りになりました。試験雇用と就労支援のバランスを行きつ戻りつしながらペースを掴んでいってほしいと思っています。

疲れが溜まったり、急に暑くなったりと体調を崩し易い時期を迎えています。体調管理も就労定着には欠かせない要素。

心身のサインを見逃さず、職場にも理解していただきながら、最初の山を乗り越えて欲しいと願っています。

スタッフ紹介



生活支援員: 藤本 幸信

4月1日に洛和会関連会社のトランスポートから異動してきました。

不安と期待で一杯でしたが、作業を通してメンバーさんと親しくなってきました。もっとメンバーさんの事を理解したいと思っています。

趣味はアマチュア無線です。電離層反射で遠方の人と交信するのが楽しいです。日本列島いっぱい島があります。色々な島の人と交信ができ、旅行に行った気分が味わえます。

